

Jalin Sinergi Jaga Kamtibmas, Kapolres Sampang Ajak Ratusan Awak Media Ngopi Bareng

Achmad Sarjono - SAMPANG.JARNAS.CO.ID

Aug 2, 2024 - 09:10



SAMPANG – Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono SH, S.IK, M.IK, rabu (31/07) malam melaksanakan kegiatan Ngopi Bareng Bersama Media (Piramida) di Cafe Lora Kopi dengan mengundang ratusan awak media di Kabupaten Sampang.

Kegiatan Piramida merupakan upaya AKBP Hendro Sukmono bersilaturahmi dan mendekati diri dengan seluruh wartawan media massa baik media cetak dan media elektronik guna mendukung Polri khususnya Polres Sampang dalam pemeliharaan Kamtibmas.

Diawal sambutannya AKBP Hendro Sukmono memperkenalkan diri kepada awak media sekaligus menegaskan bahwa kesuksesan dalam karir di Kepolisian tidak lepas dari peran serta awak media.

Menurut Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono, wartawan media cetak dan wartawan media elektronik sudah dianggap sebagai saudara sekaligus kontrol bagi dirinya dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

"Saya harap komunikasi antara Polres Sampang dengan seluruh awak media massa terjalin dengan baik dan harmonis," ungkapnya.

Kapolres Sampang juga mengajak media untuk menjaga Kamtibmas di Kabupaten Sampang sehingga senantiasa aman damai dan kondusif.

Selain AKBP Hendro Sukmono juga tampak PJU Polres Sampang yang ikut serta berkomunikasi dua arah dengan awak media.

Kapolres Sampang juga menyampaikan mengucapkan terima kasih kepada seluruh wartawan yang telah hadir dalam kegiatan Piramida.

Ia juga menjelaskan betapa pentingnya pemberitaan media massa dalam mendukung pelaksanaan tugas-tugas Kepolisian khususnya Bidang Harkamtibmas.

Kegiatan ngopi bareng bersama media merupakan tindak lanjut program Manajemen Media Pers yang disampaikan kepada PJU Polres Sampang dan Kapolsek jajaran saat laporan kesatuan pada tanggal 19 Juli kemarin.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada rekan - rekan media karena telah memberikan informasi kepada masyarakat terkait dengan berbagai pelaksanaan tugas Polri," ungkapnya.

Kapolres Sampang juga menyampaikan bahwa Polres Sampang siap menerima masukan-masukan dari seluruh awak media massa demi meningkatkan pelayanan Kepolisian kepada masyarakat.

Ia berharap seluruh awak media massa baik wartawan cetak dan elektronik lebih bersinergi dengan Polres Sampang untuk mewujudkan Kamtibmas yang aman, damai, sejuk dan kondusif di Kabupaten Sampang. (*)